

Volleyball-Club Liederbach e.V.

Claudia van Bonn

Am Wiesengrund 3, 65835 Liederbach

Tel.: 06196/884770 (Privat), 069/7595-1393 (Büro)

Fax: 06196/884771, E-Mail: vorstand@vc-liederbach.de

Internet: www.vc-liederbach.de



Juni 2011

Trainingslager der VCL-Damen 3- und Herren 2-Mannschaften !!

Liebe Damen 3-Spielerinnen und Herren 2-Spieler,

auch in diesem Jahr möchten wir wieder mit Euch in ein Trainingslager fahren.

Wie in den letzten beiden Jahren fährt die 3. Damen-Mannschaft zusammen mit der 2. Herren-Mannschaft in die Sport- und Bildungsstätte des Landessportbundes Hessen in Sensenstein bei Kassel.

Als Termin wurde das Wochenende **Freitag, der 2. bis Sonntag, der 4. September 2011** gewählt.

Übernachtet wird in Mehrbettzimmern. Für Essen und Trinken ist ebenfalls gesorgt: es gibt Frühstück, Mittagessen, Kaffee und Abendessen in der Sport- und Bildungsstätte. Weitere Infos zum „Ort des Geschehens“ findet Ihr im Internet auf www.sensenstein.de.



Die Kosten für den Wochenendausflug von Freitagmorgen bis Sonntagabend betragen unverändert **Euro 45** (für Übernachtung, Essen und Tee/Kaffee, Schwimmbadnutzung). Wir werden wieder mit Privatautos nach Sensenstein und zurück fahren - die hierfür entstehenden Kosten sind nicht im zu entrichtenden Betrag enthalten (die Kosten liegen in Sensenstein inzwischen bei 31 Euro pro Person und Tag für Übernachtung mit Vollpension).

Der VCL bezuschusst dieses Trainingslager wieder sehr großzügig (nicht nur die Kosten für die Halle und die Trainerhonorare, sondern auch ein Teil der Übernachtungs- und Verpflegungskosten werden übernommen).

Falls Du also Lust hast, an diesem Trainingslager teilzunehmen, fülle bitte die anhängende Anmeldung aus - falls Du noch nicht volljährig bist, muss diese von Deinen Eltern unterschrieben sein. Sie muss spätestens bis zum **8. Juli 2011** bei Jessy Wolf (Jugendwartin) oder Claudia van Bonn (1. Vorsitzende) abgegeben werden, damit wir eine endgültige Buchung in Sensenstein vornehmen können - Nachmeldungen sind nicht immer möglich (hängt von der Auslastung der Sport- und Bildungsstätte ab).

Bis dann

Claudia van Bonn

Vorsitzende des Volleyball-Club Liederbach e.V.

